

# 大館市のこの一年

今年も、残すところあと半月。一年を振り返ってみますと、第一に、五大プロジェクトのひとつ、大館樹海ドームのオープンが挙げられると思います。世界最大級の木造ドームで様々なイベントが開かれました。今年はそのほかにもいろいろなことがありました。そこで、今回の広報「おおだて」では、今年一年間の市の行事などを追ってみました。

## ◆ 1 月

- ▽無火災を祈願した消防出初め式が行われる (6日)
- ▽渋谷郵便局を会場に「秋田大館フェア」物産展が開催される (28日～30日)



## ◆ 2 月

- ▽小学生から大人までが参加し、市民スキー大会が行われる (2日)



- ▽行政協力員を中心に200人のかたをモニターにして市内の情報ネットワークを築く実験、ネットワーク住宅調査事業がスタート (4日)
- ▽400年以上続いている伝統行事、アメッコ市が大町通りを主会場に行われる (11日～12日)

## ◆ 3 月

- ▽ごみ処理基本計画が答申される (13日)

## ◆ 4 月

- ▽道の駅として利用されている矢立峠駐車場にクリーンエネルギー発電システムが完成し、除幕式が行われる (21日)
- ▽石垣輝光氏、成田松太郎氏、日景久吉氏の3氏が市功労者として表彰される (1日)
- ▽秋田県知事選挙で寺田氏が当選する (20日)
- ▽大館桜まつりが開催される (24日～5月5日)
- ▽郷土博物館内に「子ども科学室」がオープン (25日)
- ▽郷土博物館で出土遺物帰還記念特別展が開かれる (25日～29日)
- ▽山田記念ロードレース大会が開催される (29日)



## ◆ 5 月

- ▽第十三回大館市植樹祭がハチ公荘裏の達子森で開催される (14日)

## ◆ 6 月

- ▽大館市が主会場となった県高校総体の開会式が行われる (6日)
- ▽市議会6月定例会で、吹谷議長、日景副議長が選出される (9日)
- ▽石田ローズガーデンバラまつりが開催される (7日～29日)

## ◆ 7 月

- ▽合同金婚式が101組と10人の参加で開催される (26日)
- ▽中国人殉難慰霊式が開催される (30日)
- ▽ダイオキシシン対策で塩ビ系ごみの分別収集を開始する (1日)
- ▽第2回健康登山で田代岳に登る (6日)
- ▽県消防大会が開かれる (4日)
- ▽大館樹海ドーム竣工式。県知事がピッチャー、市長がキャッチャーとなったのキャッチボールを行う (11日)
- ▽大館樹海ドーム見学・体験会 スポーツライオン DOME (19日～22日)